

Tawern

Neu im Web

[18.04.2013] Mit einem neuen Auftritt präsentiert sich die Gemeinde Tawern im Internet. Für die transparente Seitengestaltung hat die Firma ITworks gesorgt.

Die Gemeinde Tawern in Rheinland-Pfalz verfügt seit Kurzem über eine neue Internet-Präsenz. Bei dem Relaunch, den die Firma ITworks begleitet hat, wurde insbesondere auf die Übersichtlichkeit Wert gelegt. So ist das Hauptmenü stets sichtbar und Besucher können sich rasch durch die gewünschten Themenbereiche klicken. Zudem werden alle wichtigen Kennzahlen und Einrichtungen der Kommune präsentiert. Darüber hinaus wurde ein Belegungsplan für das Bürgerhaus integriert, der über freie Termine des Veranstaltungsortes informiert. Wie ITworks mitteilt, kann die Gemeinde in Zukunft Inhalte der Website selbst pflegen, da der neue Auftritt auf dem Content-Management-System TYPO3 basiert.

(cs)

<http://www.tawern.info>

Stichwörter: CMS | Portale, Tawern, ITworks, TYPO3